



Presseeinladung und Kurzinterview zum Deutschen Reha-Tag 2022 in Eberswalde

Die GLG Fachklinik Wolletzsee ist am 21. September Ausrichter der Auftaktveranstaltung zum Deutschen Reha-Tag 2022. Die Fachveranstaltung, zu der Gäste von Kliniken und ambulanten Reha-Einrichtungen aus ganz Deutschland erwartet werden, findet im Haus Schwärzetal in Eberswalde statt. Das Thema ist „Digitalisierung – wie Mensch und Technik zusammenfinden“.

Programm und Einladung

ab 12 Uhr: „Come together“ & kleiner Imbiss

Ab 13 Uhr:

Begrüßung von Christin Walsh, Verwaltungsdirektorin GLG Fachklinik Wolletzsee GmbH, sowie Grußworte von Prof. Dr. Andrew Ullmann, Mitglied des Bundestages und Mitglied im Gesundheitsausschuss sowie Schirmherr des Deutschen Reha-Tages 2022, und Michael Zaske, Leiter Abteilung Gesundheit, Ministerium für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg

Ab 13.30 Uhr : Fachvorträge

Wie die Pandemie uns auf dem Weg zur Digitalisierung angetrieben hat und wie man mit kleinen Projekten große Wirkung erzielen kann - Ein Praxisbericht

Kristin Schröder-Kolew, Verwaltungsleiterin Fachklinik und Moorbad Bad Freienwalde GmbH

Digitale Dokumentation im Krankenhaus und in der Reha - Ein Praxisbericht

Dr. Kurt Petzuch, Stabsstelle Digitale Transformation, GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit mbH

Robotik- und Computergestützte Rehabilitation der oberen und unteren Extremitäten – Neue Perspektiven für Patienten und Mitarbeiter – Ein Praxisbericht

Dr. Christian Brüggemann, Chefarzt Neurologie, GLG Fachklinik Wolletzsee GmbH

Katja Sieboldt, Leiterin Ergotherapie, GLG Fachklinik Wolletzsee GmbH

im Anschluss:

Forum zum Schnuppern, Anfassen und Ausprobieren:

Robotik- und Computergestützte Rehabilitation selbst erfahren – Wie arbeiten wir in der Fachklinik Wolletzsee mit unseren Patienten?

Therapeuten zeigen die Umsetzung an den in der Rehabilitation genutzten Geräten

18 Uhr Get together & kleiner Imbiss

Für Journalisten:

16.30 Uhr

Presse-Gespräch

Angemeldete Journalisten und Pressevertreter haben die Gelegenheit, mit der Gastgeberin und den Referenten zu sprechen.

Anmeldung bis 20. September in der GLG Fachklinik Wolletzsee, Tel. 033337 49-605

Kurzinterview

Drei Fragen an ...

... **Christin Walsh**, Verwaltungsdirektorin der GLG Fachklinik Wolletzsee, zum Deutschen Reha-Tag 2022

Die GLG Fachklinik Wolletzsee ist am 21. September Ausrichter der Auftaktveranstaltung zum Deutschen Reha-Tag 2022. Die Fachveranstaltungen, zu der Gäste von Kliniken und ambulanten Reha-Einrichtungen aus ganz Deutschland erwartet werden, findet im Haus Schwärzthal in Eberswalde statt. Das Thema ist „Digitalisierung – wie Mensch und Technik zusammenfinden“. Fachklinik-Verwaltungsdirektorin Christin Walsh informierte dazu in einem aktuellen Kurzinterview:

Der Deutsche Reha Tag wird erstmals in dieser Größenordnung von Ihnen ausgerichtet. Warum war Ihnen das wichtig?

Weil nicht nur in der Reha, aber gerade in diesem so wichtigen Bereich der Gesundheitsversorgung, der regelmäßige Austausch zwischen allen Beteiligten so wichtig ist. Wir müssen uns austauschen und als Branche zusammenhalten, nur dann werden wir hoffentlich auch die nötige Aufmerksamkeit der Entscheidungsträger bekommen und so dringende Reformen anstoßen können. Gerade die Corona-Pandemie hat noch einmal gezeigt, dass Videokonferenzen eine Alternative darstellen, aber nie das unmittelbare Gespräch ersetzen.



Gastgeberin in Eberswalde: Christin Walsh, Verwaltungsdirektorin der GLG Fachklinik Wolletzsee

Fotos: GLG/Hans Wiedl

Und mit dem Thema Digitalisierung steht ein zukunftsweisender Schwerpunkt auf der Tagesordnung. Warum dieses Thema?

Richtig, das Thema ist in aller Munde. Denn auf den ersten Blick verheißt Digitalisierung, dass alles schneller, einfacher, unkomplizierter geht. Aber gerade wir in der Reha können unsere Aufgabe, Patienten bei der Wiederherstellung von Körper und Geist zu helfen, ohne menschliche Fähigkeiten und Fertigkeiten, ganz geschweige ohne die Empathie von Therapeuten und Mitarbeitern, gar nicht erfüllen. Das Zusammenspiel von Mensch und Technik ist entscheidend und muss immer wieder neu austariert werden. Wir in Wolletz haben die besten Erfahrungen mit Computer- und Roboter-gestützter Therapiegeräten gemacht, verstehen die Symbiose von digitaler Technik und menschlichem Können aber als einen andauernden Prozess, und wir erzählen unseren Kollegen gern von unseren Erlebnissen und Erkenntnissen.

Warum findet die Veranstaltung in Eberswalde statt?

Natürlich hätten wir gern Gäste in unserer Klinik empfangen und vor Ort gezeigt, wie Mensch und Technik sich bei uns wunderbar ergänzen. Aufgrund der Erreichbarkeit und des reibungslosen Klinikbetriebs haben wir uns aber, wenn auch schweren Herzens, für Eberswalde entschieden.

Programm und Anmeldung: www.glg-gesundheit.de/deutscher-reha-tag-2022

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de